
Sg. Damen und Herren, 
 
Das Budget 2016 ist für uns in Ordnung. Konkrete Forderungen wurden unsererseits keine gestellt, 
da wir heuer das erste mal bei diesem Prozess der Budgeterstellung mitwirkten bzw. Einblick 
erlangten. 
 
Wir fanden den Ablauf sehr gut organisiert, alles gut vorbereitet, verständlich und nachvollziehbar. 
Man ist alle offenen Punkte durchgegangen, auf konkrete Fragen wurden in den Ausschüssen 
gründlich eingegangen. 
 
Wir hoffen, dass alle Investitonen im finanziell und zeitlich geplanten Rahmen durchgeführt werden 
können können. 
 
Wir stimmen dem Budget zu. 
 


